



Julian Straub

Stadtverordneter

Ausschüsse

*Ausschuss für Frauen, Jugend, Soziales
und Integration*

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Eigenbetrieb Hanau Immobilien- und Baumanagement

Eigenbetrieb Hanau Infrastruktur Service

Welche drei stadtpolitischen Themen liegen Ihnen besonders am Herzen?

1. Kinder- und Jugendarbeit
2. Verkehr
3. Wohnraumschaffung

Wieso sollten sich die Hanauer Bürgerinnen und Bürger für Kommunal- bzw. Stadtpolitik interessieren?

In der Kommunalpolitik werden Entscheidungen getroffen, die das alltägliche Leben direkt beeinflussen. Von der Aufstellung von Parkbänken, der Erhöhung oder Senkung von Gebühren bis zur Frage der Betreuung von Kindern und zahlreichen weiteren Themen gibt es eigentlich keinen Aspekt, der die Bürger nicht direkt betreffen würde.

Warum haben Sie sich dazu entschieden ein politisches (Ehren-) Amt aufzunehmen? Was motiviert Sie zum politischen Engagement?

Als Kind bin ich in einer Familie groß geworden, in der ehrenamtliche Arbeit immer noch gelebt wird, sei es in einem Verein oder in einem politischen Ehrenamt. Die Debatte gehörte ebenso zu unserem Frühstück wie auch das Brötchen. Mich selbst zu engagieren und einzubringen wurde mir vorgelebt, darum begleite ich dieses politische Ehrenamt.

